



Dorfgemeinschaft Merten \* SSV Merten 1925 e.V.



## Pressemeldung

Die Dorfgemeinschaft Merten und der SSV Merten präsentieren die Tollitäten der Session 2025. Seit 1961 sind das in ununterbrochener Reihenfolge die 62. Tollitäten, der SSV Merten stellt in dieser Zeit zum zehnten Mal den Prinzen.

Das Dreigestirn stammt dieses Mal aus der 1. Mannschaft des SSV Merten. Prinz Jerome, 34 Jahre alt, kommt wie der Bauer Gaspard (26) und die Jungfrau Elli (20) aus Köln. Sie studieren dort, Jerome ist verheiratet und hat 2 Kinder. Bauer und Jungfrau sind ledig.

Auch das Gefolge kommt aus den Reihen der Mannschaften und Abteilungen des Vereins, die Prinzenführer sind der Vorsitzende sowie die stv. Vorsitzende. Beide sind selbst als Tollitäten in Merten unterwegs gewesen, so dass sie über reichlich Erfahrung verfügen.

Wir sind sehr stolz, dass wir im Jubiläumsjahr des SSV Merten das Dreigestirn stellen können. Der Verein wird in 2025 ein Jahrhundert alt, da passt das sehr gut, so der Vorsitzende. Auch freuen wir uns sehr, dass sich Spieler aus der 1. Mannschaft bereit gefunden haben, als Karnevalsregenten anzutreten. Die Jungs beweisen damit über den Fußball hinaus ihre Verbundenheit zum Verein und zum Ort, ja auch zur Tradition, und übernehmen Verantwortung. Das ist heute leider nicht mehr selbstverständlich.

***Das Motto ist vielsagend: ob jung, ob alt, ob wieß, ob schwatz, beim SSV fingk jeder singe Platz***

Das Dreigestirn hat seinen Platz nicht nur beim SSV Merten gefunden, sondern beim ganzen Dorf, insofern freut man sich in Merten auf eine tolle Session.

Bornheim Merten, den 22. November 2024